

Zurückstellung einer raschen Verbesserung der materiellen Lebenslage der sowjetischen Menschen - allen fortschrittlichen Kräften in der Welt, darunter der DDR, wirksame politische und wirtschaftliche Unterstützung gewährt. Gegenwärtig äußert sich das besonders in der großen Hilfe der Sowjetunion für die Demokratische Republik Vietnam in ihrem Kampf gegen die Aggression des USA-Imperialismus. Die Praxis des Kampfes und des Lebens beweist, daß die Sowjetunion immer und überall, getreu den Prinzipien des proletarischen Internationalismus, ihrer historischen Verantwortung gerecht wird. Deshalb verurteilt die SED entschieden jede Verleumdung der Sowjetunion und der KPdSU. Die KPdSU war und ist die erfahrenste und gestälteste Kolonne der internationalen kommunistischen Bewegung.

Die Sowjetunion errichtet heute als erstes Land die materiell-technische Basis des Kommunismus. Sie erweist sich dadurch erneut als Bahnbrecher der fortschrittlichen Menschheit im Kampf um eine friedliche und glückliche Zukunft für alle Völker. Die Anstrengungen und die Erfolge des Sowjetvolkes sind ein wichtiger Beitrag zur Stärkung der Gemeinschaft der sozialistischen Staaten, zur weiteren Veränderung des internationalen Kräfteverhältnisses und zur Abwehr imperialistischer Anschläge gegen den Frieden.

Seit fast einem halben Jahrhundert ist das Bekenntnis zur Sowjetunion der Prüfstein des proletarischen Internationalismus. Die SED hat diese erprobte Erkenntnis zum Axiom ihrer Tätigkeit auf allen Gebieten der gesellschaftlichen, politischen und ökonomischen Entwicklung gemacht. Die ständige Festigung der Freundschaft zur Sowjetunion gehört zu den hervorragendsten Merkmalen des Kampfes unserer Partei und bildet das Kernstück der internationalistischen Erziehung der deutschen Arbeiterklasse und der Bevölkerung der DDR.

## II

Die Große Sozialistische Oktoberrevolution siegte unter dem Banner des Friedens, weil es zum Wesen der sozialistischen Revolution gehört, die Grundlagen eines dauerhaften Friedens zu schaffen. Seitdem steht die Sowjetunion auf vorderstem Posten im Kampf um die Erhaltung und Festigung des Friedens. Die Oktoberrevolution erstarkte im Kampf gegen die vereinten Kräfte des Imperialismus - darunter des raubgierigen